Arquero italiano Buffon anuncia fin de su relación con Juventus

Roma, 11 may (PL) El arquero Gianluigi Buffon anunció el fin de su 'hermosa y larguísima' relación con la Juventus de Turín, club con el que ha jugado casi toda su carrera en el fútbol de primer nivel.

nage not found or type unknown

En una entrevista con la televisora BeIN Sports, el legendario guardameta italiano confesó que colgará definitivamente los guantes 'si no encuentro una situación que me dé nuevos estímulos por jugar, o por vivir una nueva experiencia de vida'.

'Creo que le he dado todo a la Juventus, y he recibido todo. Más que esto no se puede hacer. Llegamos al final de un ciclo y es justo que yo siga mi camino', aseveró el portero, de 43 años.

Buffon también se refirió a la accidentada campaña del equipo turinés, que perdió la hegemonía en el fútbol italiano después de nueve Scudettos de la Serie A ganados de forma consecutiva.

'Nos faltó continuidad, perdimos puntos de manera estúpida contra equipos más pequeños, esto supone que el grupo debe crecer a nivel de carácter', apuntó.

No obstante, Gigi, como se le conoce entre prensa y aficionados, podría celebrar un último título con el club de sus amores cuando dispute la final de la Copa de Italia ante el Atalanta el próximo 10 de año.

Buffon conquistó con la Juve un total de 21 trofeos, que se reparten en 10 ligas italianas, cuatro Copas, seis Supercopas y un campeonato de Serie B; y sumó 683 juegos con la escuadra.

Sin embargo, su gran deuda ha sido levantar la Liga de Campeones, un trofeo que se la ha hecho esquivo a la Juve por más de dos décadas, al caer en tres finales (2003, 2015 y 2017) donde él defendía los tres palos.

Buffon debutó en la Serie A en la temporada 1995-1996 con el Parma y permaneció con esa escuadra por cinco temporadas hasta que dio el salto a la Juve en 2001.

En la Vecchia Signoria labró sus mejores años hasta que decidió aventurarse al París Saint Germain en 2018 tras 17 años vestido de 'bicanconneri'.

Pero un año después regresó a la Juventus para intentar conseguir la añorada Oreja, aunque tampoco logró conseguirlo en este nuevo periplo que terminó este año.



Radio Habana Cuba